



## Praxistag „Kudammhof“



Jeden Donnerstag fahren wir frühmorgens mit sieben Schülern und einer Schülerin zum Biolandbetrieb Kudammhof in Adelheidsdorf. Dort werden wir vom Hofhund Balto sowie Friederike Schultz und Johannes Erkens erwartet.

Auf den Kudammhof sind 7000 Hühner in sieben Ställen aufgeteilt. Die Bio-Eier können u.a. im Hofladen gekauft werden. Rindfleisch kann von den eigenen Limusin-Rindern gekauft werden.

Als erstes ziehen wir unsere Gummistiefel an und werden in zwei Gruppen eingeteilt. Meistens gehen wir in den Hühnerstall und sammeln dort die Eier vom Fließband ein.



Oder wir gehen zu den Ponys, füttern sie oder äppeln den Paddock ab.



Nach 1 – 1,5 Stunden beginnt das Frühstück.

Nach dem Frühstück geht es weiter mit der Arbeit.

Zuletzt wurden die Weiden gestutzt. Mit den zurechtgeschnittenen Weidenzweigen wurde ein Weidenzaun gebaut.



Andere Aufgaben waren es, den Hühnerstall zu kalken. Das Kalken ist dafür wichtig, dass alle Bakterien im Raum absterben. Der Raum wird desinfiziert.



Es wurde auch ein Grubber gestrichen.



Je nach Jahreszeit haben wir verschiedene Aufgaben, die auf dem Bauernhof erledigt werden.

Mittags werden wir vom Meldau-Bus abgeholt und fahren zurück zur Schule.

Damit wir jeden Donnerstag zum Kudammhof fahren können, werden wir von der Bingo-Umweltstiftung unterstützt. Sie unterstützen uns schon zum zweiten Mal bei dem Praxistag „Kudammhof“.

